

LEISTUNGEN

- Organisation und Reiseleitung
- 3 x Übernachtung mit Verpflegung
- Führungen, Vorträge, Eintrittspreise
- Lesung mit Dr. Felicitas v. Aretin
- Bustransport

STARTPUNKT

Wir starten im frisch renovierten Kloster Beuerberg mit einer Führung durch das kirchliche Kulturzentrum mit Hotel, Seminarhaus und Ausstellung.

PREISE

950 € pro Person im DZ
EZ-Zuschlag: 120 €

ANMELDUNG

Kreisbildungswerk Bad Tölz/
Wolfratshausen
Telefon: 08179-423989-0
E-Mail: info@kbw-toelz-wor.de



Klöster im Wandel

Unsere Reise führt uns zu vier bedeutenden aktiven und aufgelassenen Klöstern im süddeutschen Raum, deren Transformation und Geschichte wir nachspüren. Wir erfahren, wie aufgelassene Klöster als spirituelle Sinnstifterorte genutzt werden. In Reute und Hegne erleben wir, wie Klöster einen entscheidenden Beitrag im gesellschaftspolitischen Diskurs spielen können und durch eine zeitgemäße Spiritualität überzeugen.



Klosterwelten erleben – Reisen mit Genuss organisiert (Kunst-)Reisen, die von persönlichen Begegnungen leben. Dr. Felicitas v. Aretin, Kunsthistorikerin und Klosterexpertin hat bereits mehrere Bücher zu Abteien und Stiften veröffentlicht. Monika Vogt organisiert die Reise.
www.klosterwelten-erleben.com

*Klosterwelten erleben.
Reisen mit Genuss.*

KREIS BILDUNGSWERK
BAD TÖLZ - WOLFRATSHAUSEN

KLÖSTER IM WANDEL

Viertägige Reise von Beuerberg zur Klosterinsel Reichenau über Hegne und Reute 5. bis 8. Juni 2026

in Zusammenarbeit mit Klosterwelten erleben



Unsere Zielorte



HEGNE

Die barmherzigen Schwestern vom Heiligen Kreuz haben als mittelständisches Nonprofit-Unternehmen ihre Betriebe in eine Stiftung überführt und geben ihre christlichen Grundüberzeugungen im Sinne des "Hegner Wertekompass" in einer neugegründeten Akademie weiter.

REUTE

Die Franziskanerinnen von Reute leben ihre Spiritualität im Geiste des Heiligen Franziskus. Bekannt ist das Kloster für seinen Heilkräutergarten. Derzeit wird das Kloster komplett umgebaut: Die Schwestern öffnen sich. Einstige Zellen werden zu Wohnungen umgebaut, die klosternahes Wohnen ermöglichen.

INSEL REICHENAU

Die Klosterinsel Reichenau, UNESCO-Weltkulturerbe besticht durch ihr Ensemble von mittelalterlichen Kirchen. Im Jahr 724 gründete der Wanderprediger Pirmin auf der Bodensee-Insel ein Benediktinerkloster, das unter den Karolingern und Ottonen zum geistig-kulturellen Zentrum avancierte.